

Pressemitteilung des Integrationsrats zum Tag des Flüchtlings

Aus Anlass des „Tags des Flüchtlings“ der bundesweit am 30. September 2016 unter dem Motto „Menschenrechte kennen keine Grenzen“ begangen wird, möchte sich der Vorsitzende des Integrationsrates Sinan Özen bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern bedanken, die sich in den letzten Monaten für die in Recklinghausen lebenden Flüchtlinge eingesetzt und ihnen mit Rat und Tat zur Seite gestanden haben. Dieses Engagement ist ein wichtiger, unverzichtbarer Bestandteil zum Gelingen der Integration in die Gesellschaft in Recklinghausen. Viele Flüchtlinge haben in ihrem Heimatland und auf der Flucht schreckliches erlebt. Das Erlebte zu verarbeiten und hier ein neues Leben zu beginnen, ist schwer und benötigt die Hilfe vieler Recklinghäuser.

In diesem Zusammenhang möchte der Integrationsrat nochmals an den ausgeschriebenen Integrationspreis erinnern und dazu aufrufen, Personen, Institutionen oder Gruppen zu benennen, die sich insbesondere ehrenamtlich in vorbildlicher Weise durch innovative Projekte und dauerhaft für Integration, Chancengleichheit und gegenseitige Anerkennung einsetzen. Informationen dazu gibt es auf www.recklinghausen.de.

Kontakt der BRÜCKE, Institut für interkulturelle Begegnungen und Integration

Willy-Brandt-Park 1

45657 Recklinghausen

Telefon: 02361/50-2012

E-Mail: institut-bruecke@recklinghausen.de